



Weihnachtsfeier des Männerchor's Bachem 2025

Seite 1 v. 4

Liebe Sangesbrüder, fördernde Mitglieder und Freunde des Männerchores Bachem,
dieses Jahr wurde die Weihnachtsfeier in einem kleineren Rahmen gestaltet, diesmal – abgesehen von einzelnen Helferinnen – ohne unsere Partnerinnen.
Aber es wurde trotzdem ein unvergessliches Fest mit tollem Essen, hergerichtet und kreiert von Gertrud, Friedel und Bernd.

Es gab Matjes mit Bratkartoffeln, Gurken, vielen Zwiebeln sowie tatsächlich Noten aus Käse und als süßen Abschluss die römische Moretum.

Satt, wie wir danach waren, durften wir uns schön zurücklehnen und den lustigen Geschichten unseres Wolfgang Erbeling zuhören. Aber lange ausruhen hieß das nicht. Denn schon zog unsere Mundharmonikagruppe ihre Instrumente und blies verschiedene Lieder zum Mitsummen und Mitsingen.

Zu letzterem konkret aufgefordert wurden wir dann von unserem bereits am Klavier sitzenden Chorleiter Hans-Albert.

Es wurde still im Raum. Wir begannen mit „O du Fröhliche...“.

Es tat gut, diese Lieder mal wieder zu singen. Und jeder von uns schweifte in Gedanken ein wenig ab, der eine zu seiner Familie, der andere vielleicht in die Vergangenheit.

Wichtig war, wir waren zusammen.



Männerchor Bachem 1904 e.V.



Weihnachtsfeier des Männerchor's Bachem 2025

Seite 2 v. 4



Männerchor Bachem 1904 e.V.



Weihnachtsfeier des Männerchor's Bachem 2025

Seite 3 v. 4



Männerchor Bachem 1904 e.V.



Weihnachtsfeier des Männerchor's Bachem 2025

Seite 4 v. 4



Mit musikalischen Grüßen
Uwe